
大門美園自治会の皆さま 

 

自治会長の綾部です。定例総会での役員承認を有難うございました。 

今年度も引き続きよろしくお願いします。 

定例総会、臨時総会結果とお知らせがあります。ご確認ください。 

 

① 令和５年度自治会定例総会議決結果 

② 令和５年度自治会費納入のお願い 

③ 自治会臨時総会（5月 1日）議決結果について 

④ 大門美園ジュニアスポーツフェスタ参加者募集 

⑤ 美園五丁目第２公園再整備について＜意見照会＞ 

 

ご意見やご質問のある方は、下記までお名前をご記載の上、ご連絡ください。 

 

2023年 5月 5日 

大門美園自治会 会長 綾部匡之 

自治会アドレス：daimonmisono@gmail.com 

  

mailto:daimonmisono@gmail.com


① 令和５年度定例総会議決結果 

 

提出期間：令和 5年 4月 13日（木）～4月 30日（日） 

審議日：令和 5年 5月１日（月） 

回答数：回答数：21名（28名中）。全会員の２分の１以上の回答があり、本会は成立しました。 

※全回答 22件のうち、同一世帯/者からの回答は最後の回答のみを有効としました。 

※事前にお知らせしたとおり、回答のなかった 7名（世帯）については会長委任として扱います。 

 

全議案：賛成 21名、反対０名、無回答（会長委任）7名。賛成多数で、全議案が承認されました。 

 

今年度の役員・防災委員は下記となります。 

会長：綾部匡之（再任） 

副会長：吉原光高（新任） 

監事：なし （外部委託：辻・本郷税理士法人） 

防災委員：岩澤恵子（新任）、亀井英二（新任）、北原奈織（新任）、山田清香（再任）、吉原光高（役員兼任）、 

綾部匡之（役員兼任） 

路上禁煙推進委員：岩澤恵子（新任）、河井貴博（新任）、綾部匡之（役員兼任） 

 

防災委員、路上禁煙推進委員の皆さまには改めて連絡いたします。 

※防災委員には自治会防災備蓄購入の検討を行って頂きます。今年度の予算額は 100,000円です。 

※路上禁煙推進委員には路上禁煙モデル区域の設定をご検討いただきます。モデル区域の清掃の内容

（外部業者への委託を想定）もご検討いただきます。今年度の予算額は 150,000円です。本予算には自

治会員提供用折り畳みゴミステーション購入費用も含まれますが、予備費 45,668円も活用可能です。 

 

② 令和５年度自治会費納入のお願い 

 

今年度の自治会費は 3,000円/年で据え置きです。 

今年度も戸別訪問での集金は行いませんので、各自、下記自治会口座へのご入金をよろしくお願いします。 

 

金融機関 さいたま農業協同組合（番号 4682） 店舗 美園支店（番号 011） 

貯金種類 普通 口座番号 0030501 

口座名義 大門美園自治会 会長 綾部 匡之 （ダイモンミソノジチカイ カイチョウ アヤベ タダユキ） 

 

入金後の連絡はご不要です。未入金の方には 10 月頃をめどにリマインドメールをお送りさせていただく可

能性があります。昨年度すでに今年度分の自治会費をご入金いただいた方もいらっしゃいます。自治会費

を入金したかどうか不明な方はお気軽にお問い合わせください。  



③ 自治会臨時総会（5月 1日）議決結果について 

 

提出期間：令和 5年 4月 13日（木）～4月 30日（日） 

審議日：令和 5年 5月１日（月） 

回答数：回答数：21名（28名中）。全会員の２分の１以上の回答があり、本会は成立しました。 

※全回答 22件のうち、同一世帯/者からの回答は最後の回答のみを有効としました。 

※事前にお知らせしたとおり、回答のなかった 7名（世帯）については会長委任として扱います。 

 

美園五丁目第２公園北ゴミ集積所に関して＜第１号議案＞ 

案１ 「非自治会員利用のカラス除けネットのみ撤去」 

賛成 16名 反対 5名 無回答（会長委任） 7名 賛成多数で可決 

案２ 「移転地の確保ができれば、自治会員専用ゴミステーションを含む公園北ゴミ集積所の撤去」 

賛成 18名 反対 3名 無回答（会長委任） 7名 賛成多数で可決 

案３ 「移転地の確保に関わらず、自治会員専用ゴミステーションを含む公園北ゴミ集積所の撤去」 

 賛成 5名 反対 16名 無回答（会長委任） 7名 反対多数で否決 

案４ 「ゴミ回収時刻を早めることをさいたま市に要望」 

 賛成 11名 反対 10名 無回答（会長委任） 7名 ほぼ同数のため決定保留、継続審議 

案５ 「当該ゴミ集積所への監視カメラの設置」 

 賛成 10名 反対 11名 無回答（会長委任） 7名 ほぼ同数のため決定保留、継続審議 

 

自治会員意見 

（案 2・４・５に賛成）北ゴミ集積所している者です。希望としては集積所を使用している自治会員と連絡を取

り合って管理していきますので、現状の場所でお願いしたいです。もし納得のできる場所が見つかるのであれ

ば移転しても良いと考えています。撤去希望者が場所を探されるとのことですが、場所の設定はこちらの希望

を確認しつつ進めてほしいです。お互い一方的にならならないようにお願いしたいです。 移設の場所の確保

なしで、撤去するのは考えられないです。 非自治会員に対しても一方的なく、話し合いの上進めていただけ

たらと思います。 難しい話しですけども、検討のほどよろしくお願いいたします。 

（案 4 のみ賛成）自治会員専用ステーションの撤去には明確に反対します。 非自治会員用のネットを撤去す

ること自体はどちらでも構わないと思っていますが、撤去した場合、自治会員専用ステーションを勝手に利用

されることや、撤去されたにもかかわらず置いていく人がいないとも限らず、そうなった場合の公園に面した

住民の方々とこじれてしまう可能性を考えて、ネットの撤去にも反対とさせていただきました。 監視カメラにつ

いては、反対というより運用と費用の面をどのようにするのかが見えないため、保留という気持ちが強いです。 

  



自治会長コメント 

案１については賛成多数で可決となりました。 

今後は非自治会員用カラス除けネット撤去を自治会の基本路線として進めていきます。 

ただ、自治会員専用折り畳みゴミステーション設置や啓発チラシの掲示で衛生状態の改善を得られている

状況であれば撤去は行いません。 

撤去手続き開始は、次回、さいたま市にゴミ集積所の衛生状態不良の通報とカラス除けネットの衛生状態

不良の証拠写真（5月以降の複数日）の提供があったタイミングとします。 

「さいたま市への通報があった旨」「非自治会員用カラス除けネットの衛生状態不良の証拠写真」「非自治

会員は自身の私有地にごみ集積所を設置することを促す文章」を記載したチラシを掲出し、おおよそ１か月

をめどに撤去する流れで考えています。自治会が勝手に撤去したと言われないために、さいたま市との協

議でやむなく撤去したという形をとらせてください。 

非自治会員の反発をある程度は覚悟していますが、それ以上に、公園南ごみ集積所や近隣の私有地ごみ

集積所への不法投棄の増加を懸念しています。先日のメールでも配信したように、すでに一部の方が別の

私有地ごみ集積所に流れている可能性があります。公園南ごみ集積所利用グループ、私有地ごみ集積所

を設置している自治会員は、早期の自治会員専用折り畳みゴミステーションの導入をご検討ください。 

 

案２については賛成多数で可決、案３については反対多数で否決となりました。 

公園北の自治会員専用折り畳みごみステーションについては「撤去しない」が基本路線と考えています。 

現実的には、撤去希望者がごみ集積所移転先を探すことは難しいと考えています。落としどころとしては

「自治会員の公園北集積所利用グループ４世帯の移転先として、公園北の積水ハウス住宅向けのゴミ集積

所の利用を受け容れることができるならば、公園北ごみ集積所を撤去する」くらいかと思います。 

自治会が積極的に関与することはいたしませんので、進展がありましたら自治会長までご連絡ください。 

腹案として、さいたま市には過去にごみ集積所としての地域内の土地貸借はお断りされていますが、次の

「⑤美園五丁目第２公園再整備について」の議論が進むようであれば、それに絡めて公園内に当自治会用

ごみ集積所を設置できないか交渉したいと考えています。 

 

案４・５についてです。総会前のお知らせでは、未回答票を会長委任として賛成/反対の回答数の多い方に

振り分けて過半数以上の得票となるよう扱うこととしておりました。ですが、皆様にご回答いただいた結果

がほぼ同数ずつという結果のため、今回は決定を保留としました。非自治会員向けカラス除けネット撤去

が総会承認を得たことで前提条件が異なり、皆様のご意見も変わる可能性があるので、この２案について

は次回の臨時総会で改めて審議とします。 

カメラを設置すること自体に反対、カメラは設置可だけど自治会費で捻出することに反対など、この２つの

案についてご意見があれば、自治会長までメールでご連絡下さい。（ご存じの方は LINEでもOKです） 

  



美園小校庭開放委員会への要望書提出に関して＜第２号議案＞ 

案１ 「施設利用ルール、利用申請方法、各団体の利用状況をネットなどで広く公開すること」  

賛成 19名 反対 2名 無回答（会長委任） 7名 賛成多数で可決 

案２ 「施設開放を土日のどちらか一日だけとすること」  

賛成 6名 反対 15名 無回答（会長委任） 7名 反対多数で否決 

案３ 「地域内での喫煙を行わないことの誓約書提出（罰則規定あり）を利用条件とすること」  

賛成 17名 反対 4名 無回答（会長委任） 7名 賛成多数で可決 

案４ 「地域のスポーツ団体と利害関係のない方を指導管理員とすること」 

賛成 16名 反対 5名 無回答（会長委任） 7名 賛成多数で可決 

案５ 「要望書を自治会だけでなく、他の地域住民や地域団体とも共同で提出すること」 

賛成 16名 反対 5名 無回答（会長委任） 7名 賛成多数で可決 

 

自治会員意見 

（案１・４に賛成）情報を公開することと利害関係のない人への任命を要望することには問題がないと思い

ますが、そもそも自治会としてタッチできることなのか、という懸念があります。禁煙の方向になることは

望ましいと思いますが、罰則規定まで設けることが可能なのか、疑問です。小中学校の周囲を路上喫煙

禁止区域としてもらうことをさいたま市に要望することがまずは先ではないかとも思います。 

 

自治会長コメント 

案１・3･4･5については賛成多数で可決、案 2については反対多数で否決となりました。 

美園小学校周辺を路上禁煙モデル区域とすることを路上禁煙推進委員で検討を進めるとともに、さいたま

市スポーツ局、さいたま市教育委員会、美園小避難所運営委員に案１・３・４の要望提出も進めていきます。 

まずは大門美園自治会としての要望書で要望提出を進めますが、単自治会の要望ではご対応いただけな

いようであれば、地域の方や地域団体の署名も集めて再要望することとします。 

 

 

④ 大門美園ジュニアスポーツフェスタ参加者募集 

令和５年度第１弾自治会レクリエーション「大門美園ジュニアスポーツフェスタ」を 5月 13日（土）に

開催します。自治会加入の有無、運動の得意・不得意、障がいの有無に関わらず、勝ち負けにもこだわ

らず、地域の子どもたちに体を動かすことを楽しいと感じてもらう機会にしていただければと思います。 

多くの自治会員の皆さまの参加をお待ちしております。 

 

参加者には「みぃみのレモネードスタンド」からレモネードの提供があります。 

「みぃみのレモネードスタンド」は、美園南中に通う女の子が主宰する小児がん支援の地域活動です。 

無料での提供ですが、保護者の方は小児がん支援の募金にご協力いただけると有難いです。 

今回、レモネードスタンドの活動について、テレビ埼玉さんの取材が入りますのでご承知おきください。 

 



浦和美園ドットネットさん、美園人さん、Ｍｉｓｏｎｏ２０５０さんでも取り上げてくださっています。 

https://www.urawa-misono.net/entry/sprots-event-daimonjp-202305/ 

https://misonobito.jp/8015 

https://misono2050.net/?p=290 

 

参加申し込みは下記からとなります。（締め切り５月７日）  

https://forms.gle/CgenNYQgVZDgoDAQ8 

 

⑤ 美園五丁目第２公園再整備について＜意見照会＞ 

 

前置きです。さいたま市はアーバンスポーツ（広いスペースを必要としない都市型スポーツの総称）を

推進しており、アーバンスポーツ推進事業「アバスポさいたま」を行っています。過去に浦和美園地域

内でもイオンモール浦和美園駐車場や浦和美園駅北陸橋高架下を活用してアーバンスポーツ体験会

イベントを開催したのでご存じの方も多いかもしれませんね。 

https://select-type.com/s/ssc_urban_01/ 

さいたま市からは、パルクールを行う「大門美園ジュニアスポーツフェスタ」に関心を示して頂いており、

当自治会との連携について昨年度から協議を開始しています。4 月 28 日（金）、さいたま市スポーツ

文化局スポーツ政策室上遠野様、さいたま市未来都市推進部萩原様と情報交換を行った際、日常的

にアーバンスポーツのできる公園や場所がまだまだ少なく、そうした活動場所を増やしていきたいが、

アーバンスポーツは騒音やマナーに関して偏見を持たれることが多く、場所の整備については地域の

方から敬遠されるという話題がありました。 

 

本題に入ります。現在、公園北のゴミ集積所問題がありますが、第２公園をアーバンスポーツ用公園に

再整備することを条件に公園内に自治会員用ゴミ置き場設置を交渉する余地はあるかもしれません。

アーバンスポーツ用の再整備ありきで考えているわけではないので、再整備についてご意見があれば、

まずは自治会長までメールでご連絡下さい。（ご存じの方は LINEでもOKです） 

 

大門美園ジュニアスポーツフェスタで、さいたま市が「アバスポさいたま」関連のチラシを配布するので、

ご興味を持たれた方は体験会やイベントにご参加されてみてください。 

 

https://www.urawa-misono.net/entry/sprots-event-daimonjp-202305/
https://misonobito.jp/8015
https://misono2050.net/?p=290
https://forms.gle/CgenNYQgVZDgoDAQ8
https://select-type.com/s/ssc_urban_01/

